

Kegelsport vom Feinsten

Der SKC 07 Neustadt richtet die Premiere aus: Bei der ersten Nordbayerischen Meisterschaft der Herren im 200-Kugel-Spiel gibt es tolle Leistungen zu feiern. Für die drei Erstplatzierten geht es nun ums Ganze.

Neustadt – Die erste Nordbayerische Meisterschaft der Deutschen Classic-Kegler-Union (DCU) im 200-Kugel-Spiel hat kürzlich auf der Kegelbahn in der Frankenhalle stattgefunden. Verantwortlich hierfür zeichnete die im Jahr 2014 neu gegründete DCU-Regionsvertretung Nordbayern, „die sich auf die Fahne geschrieben hat, das traditionelle Spielsystem 200/100 Wurf mit Kegelwertung dauerhaft anzubieten und auch durchzuführen“, erläutert Regionsvorsitzender Ralf Müller. Nach erfolgter erster Spielsaison 2014/15 wurde die nächste Herausforderung angenommen: Die Nordbayerische Meisterschaft der Herren stand an. Der Kreis Schwandorf spielte seine

Qualifikation bereits am 28. und 29. März in Bergham aus. Am 18. und 19. April wurde die Qualifikation für die Kreise West und Mitte in Neustadt gespielt. Und so qualifizierten sich aus der Regionsvertretung Nordbayern insgesamt 24 Starter für die erste Nordbayerische Meisterschaft. Alle 24 Starter begannen den Wettkampf mit ihrem Vorlauf am 25. April. Bereits hier wurde toller Kegelsport geboten. Ludwig Mai von Blau-Weiß Geldersheim verzeichnete mit 998 Kegel im Vorlauf das herausragende und somit beste Ergebnis. Klaus Dippmar vom SKV Goldkronach blieb nur zwei Kegel dahinter und hatte am Ende sehr starke 996 Kegel auf der Anzeige stehen.

Am Sonntag, 26. April, folgte dann der Endlauf, wobei Michael Prowald von Blau-Weiß Geldersheim mit 937 Kegel das beste Einzelergebnis (506 Kegel auf Bahn 3 und 4) erzielte und sich letztendlich Platz zwei sicherte. „Insgesamt haben wir sehr guten Kegelsport gesehen“, resümierte Müller. Nach zwei Durchgängen belegte Ludwig Mai von Blau-Weiß Geldersheim Platz eins mit insgesamt 1877 Kegeln. Platz zwei ging an Michael Prowald von Blau-Weiß Geldersheim mit insgesamt 1837 Kegeln. Den

dritten Platz belegte Christoph Ries vom SKC Schmidgaden mit insgesamt 1806 Kegeln. Alle Ergebnisse können auf der Homepage der DCU RV Nordbayern nachgelesen werden.

„Als Vorsitzender der DCU-Regionsvertretung Nordbayern kann ich mit Stolz behaupten, dass es eine sehr gute Veranstaltung war. Selbst weite Anfahrtswege haben niemanden davon abgehalten, an der Meisterschaft teilzunehmen.“ Durch die Anwesenheit vieler Kegler habe man gezeigt, dass ein großes Interesse an dieser Veranstaltung vorhanden war, so Müller bei der Siegerehrung.

Am 30. und 31. Mai finden in Wiesbaden die Deutschen Meisterschaften statt. Die Regionsvertretung Nordbayern geht mit insgesamt drei Startern, Ludwig Mai, Michael Prowald und Klaus Dippmar, an den Start. „Im Namen der DCU RV Nordbayern bedanke ich mich ausdrücklich beim Ausrichter, dem SKC 07 Neustadt, für die sehr gute Organisation und reibungslose Durchführung dieser Meisterschaften. Viel Einsatz war notwendig und durch das Engagement der Kegler des SKC 07 Neustadt konnten wir eine rundum gelungene Veranstaltung präsentieren“, lobte Müller. *pet*



Ralf Müller (links) zeichnet die drei Erstplatzierten mit Urkunden aus. Sie haben sich für die Deutsche Meisterschaft qualifiziert. *Foto: Peter Tischer*

Die Ergebnisse

1. Ludwig Mai, Blau-Weiß Geldersheim (1877 Kegel),
2. Michael Prowald, Blau-Weiß Geldersheim (1837 Kegel),
3. Christoph Ries, SKC Schmidgaden (1806 Kegel),
4. Manfred Weigert, FC Bergham (1800 Kegel),
5. Markus Beer, 1. FC Schwarzenfeld (1777 Kegel),
6. Dieter Wolfrum, Schnitzgögger Stadtsteinach (1774 Kegel),
7. Tobias Rühle, SG 1912 Dittelbrunn (1773 Kegel),
8. Detlef Söllner, SKV Goldkronach (1760 Kegel),
9. Jürgen Schneider, PSV Franken Neustadt (1728 Kegel),
10. Andreas Florian, Nabburg (1724 Kegel).